

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 22 novembre 2022

La Région attribue 5 M€ pour les routes en Loire-Atlantique

La Région des Pays de la Loire affiche une volonté forte de désenclavement, notamment des secteurs ruraux, et a souhaité engager une politique d'aide aux projets routiers structurants. Depuis 2017, Elle y a consacré près de 120 M€. Elle finance actuellement à hauteur de 5 M€ des travaux en Loire-Atlantique afin d'améliorer la sécurisation et la fluidité du trafic sur l'axe Laval -Saint-Nazaire et de la desserte routière sur l'axe Nantes - Pornic.

La Région participe aux travaux d'aménagement d'un créneau de dépassement sur la RD 771 (axe Laval – Saint-Nazaire), entre Treffieux et Saint-Vincent-des-Landes à hauteur de 3 750 000 €.

Par ailleurs, elle participe aux travaux routiers de doublement de la déviation de Port-Saint-Père sur la RD 751 (axe Nantes – Pornic), avec une subvention supplémentaire de 1 250 000 €.